

# RESETEO PLANETARIO - MATRIX 3D - INGENIERÍA SOCIAL - LA FEDERACIÓN - (YAZHI SWARUU) \*\*CENSURADO EN YOUTUBE\*\*

Published 15 August 2020 by Agencia Cósmica, Gosia

Yazhi: No quiero meter a la gente en mentalidad de víctimas. En si eso es válido hasta cierto nivel, más arriba no lo son. Un problema aquí es la perspectiva con la que se vean las cosas. Pero entonces esto también nos trae a otro problema. ¿Que o porque algo es válido y porqué y bajo qué parámetros no es valido. Y esto a su vez trae la inexorable pregunta ¿Que es la realidad o qué es real?

El problema aquí es que lo que yo ofrezco es mi perspectiva. Aunque en si intento con todas mis fuerzas comprender todas las perspectivas posibles. Nivel más bajo es su perspectiva del virus que por eso pasó todo. Eso es el nivel Matrix. Luego está el nivel conspiranómico. Hablar de Soros, Gates y esos, y me niego a eso. Y desde el punto de vista que pensaba dar hoy lo del virus queda implícito. Ni falta hace mencionarlo.

Entonces está el nivel conspiranómico profundo de un estado o Gobierno detras de los Soros y Gates. Luego el nivel estelar, ya con Federación. Pero sigue y sigue.

Para mi el problema aquí con la gente, con los humanos habitando el planeta Tierra es que han sido condicionados a la separación. Perciben la idea del Ego como eso que son, el cuerpo, y los letreros que vengan con ese cuerpo. Yo soy abogado, yo soy estilista, yo soy mujer, yo soy niño, yo soy estudiante de medicina, yo soy ama de casa. No son eso, o desde un nivel y si lo son desde otro, porque son lo que sea que ellos quieran ser y como se perciban.

Entonces no tienen la capacidad de ver los puntos de vista de los demás. Las perspectivas de los demás. Sino que cada uno cree firmemente que su perspectiva es la correcta. Y la defiende ferozmente, como si su vida dependiera de eso, y en sus mentes así es precisamente. Les resulta imposible ver la perspectiva de los demás, especialmente si contradice la suya.

El que las personas se sientan a pensar a imaginarse las perspectivas ajenas, todas, sin importar qué tan contradictorias sean o qué tan diferentes sean a la suya, les expandiría la mente a comprender el porqué de los conflictos de todo nivel. Y con esto los disuelven. En si eso es la cura de todo mal en la Tierra. Si cada uno se pusiera a pensar a detalle incorporando todo en su ser el cómo ven las cosas otras personas. Esto sería integración. Y subir de densidad de percepción.

Así que realmente no existe una realidad tangible. Verdaderamente nada es real. Y por consiguiente nada es irreal. Todo es una sopa de perspectivas, de puntos de atención luchando por mantenerse. Cada una

pensando que tiene la verdad, cuando nadie la tiene.

La verdad sería el conjunto del todo, de todas las perspectivas, y me refiero a todas. Sería la fuente Original, "Dios" para otra persona. La imposibilidad de la gente para poder ver las perspectivas ajenas es lo que crea todo conflicto. Y el comprender esas otras perspectivas, la solución. Cual simplista o obvia sea esta declaración. Simplemente no existe en sus mentes aunque suene obvio.

Así que no está pasando nada en la Tierra que sea verdad. Unos dicen que lo que sucede es por ésto, y lo que sucede es por lo otro, y es sólo válido desde esas perspectivas. Y esto se filtra al nivel Federación y más arriba. No se permiten ni se atreven a ver la perspectiva de otra persona por apegos a sus egos, a su percepción, apegos apegos. Critican y critican. Les da miedo siendo hombres ponerse a entender la perspectiva de las mujeres y las mujeres de los hombres, los Musulmanes de los Cristianos, los Cristianos de los Musulmanes. Los que sean.

Entonces no hay un "qué pasa en la Tierra realmente", solo una sopa amorfa de sucesos vistos desde incontables puntos de vista en donde el más dominante es el que el colectivo ha aceptado como cierto. Y lo ha aceptado como cierto porque es lo cómodo, pero mayormente porque es lo que ellos con sus perspectivas toman como lo que los ayudará a sobrevivir.

Sobrevivir porque todo esta puesto desde el punto de vista del miedo. Y de esto se valen los que controlan la percepción de la gente a nivel mundial. Pero esos mismos son la gente. Salen de la gente.

La gente como unidad tiende a ser muy simple, necesidades bastante básicas observándolas de cerca. Vivir en un ambiente en donde todo está controlado y en orden, estable, inmutable. Predecible. En donde siguen una rutina en donde puedan tener esparcimiento, su trabajo, necesario para ellos, para tener dinero para comprar más cosas que les den sentido a sus vidas y más esparcimiento.

Ser aceptados en una comunidad, esto es muy importante porque el ser humano es un ser que hasta muere si no está dentro de una sociedad en donde se siente aceptado, esto está programado en la psique humana como método de supervivencia. Pero los humanos en general son simples, los haces felices con poco. La enorme mayoría no necesita sostener ni buscar explicaciones existenciales ni buscar la explicación del cómo funciona todo.

Con el que les den eso masticado y digerido previamente por "expertos en esa rama" tienen, y con ello se satisfacen porque es suficiente para sentirse sabios y especiales por poder sacar una explicación o cita científica sacada de "Scientific American", la revista, durante un encuentro con amigos el Sábado por la noche.

Pero no salió de ellos, les dieron eso y no lo cuestionan. Todo esto es una experiencia que desean muchas almas, para eso es el mundo 3D. No digo que para eso es la Tierra, porque la Tierra todo el tiempo, y como es con cada astro, persona o lo que sea, tiene aspectos multidensidad-multidimensionales. Hablo del 3D, la Mátrix humana.

Pero la Matrix 3D no lo es todo ni es la única Matrix. Muchos expertos en estos temas, en "Extraterrestres" hacen un grave error. Como es ahí en la Tierra es afuera, mismas ideas, mismos costumbres. Mismos vicios. Porque de ahí de la Matrix 5D como le llamaremos hoy, se filtra y se establecen las bases de lo que es la Matrix 3D terrestre. En la 5D solo es más grande, grande de tamaño, extensión.

Y las ideas que los expertos creen que son ideas humanas no son más que conceptos de "Extraterrestres" importados a la Tierra a través de varios medios, semillas, importación directa, ideas impuestas. Pero como es ahí es afuera. Tienen en la Tierra líos de razas, líos inútiles entre Hispanos, negros, blancos, orientales, todo absurdo. En la Matrix 5D pasa lo mismo, pero entre razas ET aun entre las progresivas, líos de percepción de su propia raza, con conceptos de superioridad, de apegos a sus Egos, a sus ideas.

-----> Voy a algo

Entonces, los que viven en la Matrix 5D impondrán lo que ellos creen que debería ser y lo que debería pasar con la Tierra 3D puesto que los ven como adultos ven a los niños, aunque solo sean niños ellos también. Y esta es la primera explicación del porqué la Federación funciona así y actúa así. No son todos sabios e iluminados como los pinta la Nueva Era. Solo son personas.

Es verdad que en el 5D hay más personas con un nivel espiritual más amplio, pero siguen siendo personas y no lo saben ni lo pueden saber todo. Solo impondrán sus perspectivas siguiendo lo que ellos creen que es lo correcto con un marco establecido socialmente como correcto por su misma necesidad de integración a la sociedad en la que viven.

Y tal y como les pasa a los humanos, que no pueden molestarse en sentarse a imaginar la perspectiva de las otras personas, ellos tampoco lo hacen. Sentados cómodamente en las suyas. "Elevadas" por sus credenciales dentro de éste u otro Consejo "Alto" lleno de galardones y laureles.

Entonces desde el 5D desde cierto punto sabiendo ellos que sus mismas vidas son un juego desde densidades más altas, ellos les gusta jugar a ser Dioses todos poderosos y que todo lo saben cuando solo juegan a eso siendo conciencias de nivel básico apegado a Ego propio. Entonces las cosas deben ser como ellos dicen que deben ser. Y no ven qué es estar en la 3D como un

humano. Porque saben que de todas formas cada humano real ahí solo son ellos otra vez.

Porque en su necesidad de crearse Dioses, han creado una mini Matrix como la suya de 5D, pero chiquita y controlable.

Llamada 3D Terrestre. En donde se llena de Extraterrestres experimentando sus vidas como humanitos comunes y corrientes y fáciles de confundir. Por eso no encuentran los Extraterrestres desde el 3D. Porque son ellos todos. Incapaces de verse al espejo.

Entonces como decía arriba... Los humanos les gusta tener cierto grupo de experiencias controladas para la idea de la expansión de sus almas por el contraste que les proporciona una vida en la Tierra. Vidas cortas, caóticas, dramáticas... pero con grandes resultados de crecimiento propio despues.

Pero como es artificial esa Matrix 3D, artificial desde el punto de vista 5D, no es perfecto el sistema. Y cada vez más y más personas empiezan a recordar lo que no deberían. Literalmente echando a perder el concepto y el propósito mismo de tener una vida en la Tierra 3D. Llegan los "despiertos." Las "Semillas" revoltosas que no están de acuerdo con lo que ven y como se vive, porque ellos tienen memorias sean conscientes o no, de como se vive en el 5D.

Y esto trae una cadena de eventos. Más y más despiertan. Aceleradamente. Exponencialmente. Ésto derrumba la Matrix 3D su propósito original. Entonces los que están arriba en el 5D desean cuidar sus intereses desde sus perspectivas. Sus intereses desde sus perspectivas son el mantener el lugar de "entrenamiento" de "experiencias fuertes" pero con resultados gratificantes. Incapaces de ver como es el vivir dentro de dicha Matrix, juego- dramático, solo viendo las tragedias que ocurren ahí como parte del propósito mismo de la existencia del 3D. Siempre pensando que al fin y al cabo esas personas en la 3D así lo pidieron así lo diseñaron ellos.

Entonces al despertar tantos, les tiran el juego. Entonces deben intentar corregir el problema usando control mental, y todos esos trucos que se conocen bien para desacreditar a los despiertos y a las semillas. Que no hay pruebas, que eso no es científicamente validado, que eso es imaginación y no es real. Pero aún eso falla. Porque las semillas y los despiertos morirían antes de conformarse de nuevo a la sociedad aceptada. Y si, mueren porque además le pierden el sentido a la muerte misma. Por lo menos algunos.

Llega el punto en el que la Federación, quien controla la Matrix 3D desde arriba, no tiene otra opción más que disolver todo el juego y empezar de nuevo. Porque demasiados ya se dieron cuenta de que es un juego y desde el punto de vista del 3D esta horriblemente mal, y esto entra en conflicto directo con la Federación viendo al 3D como un juego necesario para la expansión

de almas y de conciencias. Por eso se percibe a la Federación como algo antagónico a las necesidades y a los intereses de los humanos. Solo es lío de perspectivas de nuevo, y la incapacidad de ambas partes por comprender la del otro.

Esto es cíclico. Ha sucedido incontables veces antes. Está registrado en virtualmente todas las culturas antiguas cuyos escritos sobrevivan hasta el día de hoy. Hablan de ciclos de 25 000 años, Calendario Maya, Cali Yuga, lo que sea. No, no sucede cada cuantos años fijos, sino cada vez que la cantidad de despiertos rebasa un límite. Y eso tenemos hoy.

Esto también se refleja en el Antiguo Testamento con las historias de la inundación, de la Torre de Babel, entre otros. Siempre separando a los humanos, siempre borrando lo que había antes. Ese es el famoso reseteo planetario, del cual algunos ya hablan sin saber qué es. El Rapto también, el que salgan en masa.

Pero se plasma como que se van con todo y cuerpo y aunque esto si pasa, resulta imposible que siempre sea así a nivel masas. Lo que ocasiona la necesidad de crear salidas en masa. Porque los despiertos y la gente se niega a cooperar con la Matrix, desde la perspectiva de dentro de ella, aunque desde afuera si estén de acuerdo. Esas salidas en masa son eventos negativos. Como la Agenda 21-30, guerras mundiales. Catástrofes naturales. Por eso siempre van a atacar los lugares que están más en paz, con nivel cultural alto. Por ejemplo la invasión de emigrantes a Europa.

Se ha visto antes esto.

La Tierra está por algo. Por el propósito de crear una serie de marcos contextuales en donde las consciencias, las almas puedan tener una clase específica de experiencias. Pero para lograr eso deben mantener la ilusión de que la Tierra es todo lo que hay, deben mantener la ilusión de lo que llamamos Matrix 3D. Pero si todo está demasiado controlado por ellos a la perfección, la gente empezará y empieza a rebelarse.

Entonces para contener esas pequeñas rebeliones de conciencia los controladores implantan métodos de oposición controlada. Martín Lutero, Nueva Era, Feminismo, Ashtar... Entonces eso sirve por un tiempo. Pero después esa oposición controlada crece a tal grado que se vuelve problema para ellos, porque desestabiliza todo el sistema, toda la Matrix. Y se llega a un punto en el que ni la Matrix ni la sociedad ni los "Despiertos" pueden seguir funcionando y deben colapsar todo el sistema y crear uno nuevo.

Y lo han hecho muchas veces antes. 6 veces han destruido la civilización Terrestre y la Matrix 3D antes. Los despiertos se creen despiertos cuando solo lo están al siguiente escalón de control. Simplemente no pueden ver más allá de los parámetros aceptados que son parte de la oposición controlada. Porque ellos siguen en la Matrix

también, solo suscritos a sus Nueva Era, a sus Ufologías socialmente aceptados. Historia alternativa y demás cosas totalmente dentro del mismo sistema de control. Y les es imposible ver afuera de dicho sistema de control.

Por eso no nos validan ni nunca nos validarán a favor de canalizaciones absurdas que son socialmente aceptadas (Por ende Matrix sistema de oposición controlada). Aunque se contradiga con su misma ciencia aceptada ya que no hay ni pruebas ni credibilidad en nada canalizado. Porque todo es manipulación Matrix, oposición controlada. Se creen despiertos y no lo están. Solo desestabilizan el sistema al grado en el que los controladores no les queda otra opción más que destruir la Matrix y construir otro nuevo con ideas y parámetros nuevos.

Porque al fin y al cabo este no es, repito NO es un planeta de libre albedrío como se los pintan. Solo libre albedrío desde el punto de vista cosmológico porque eso es una verdad inescapable, pero a nivel cosmos. En la Tierra todo está trastornado, deben mantener una ilusión de realidad de como deben ser las cosas o precisamente por el libre albedrío cosmológico esa Matrix tenderá a colapsar inexorablemente como lo hace ahora.

Entonces deben guiar a la gente a creer una serie de cosas, leyes e ideas y eso ya está colapsando a favor de sus sistemas de oposición controlada. Es ahí eso de que se tiene el 51% o más de despiertos se crea una reacción en donde todo cambia a favor.

¿Si pero a favor de que? A favor del falso despertar, a favor de otro sistema de creencias Matrix, como la Nueva Era. Que tampoco es real. Lo que crea una disparidad o una división dentro de la Matrix entre los "Despiertos" por un lado y los "Dormidos Matrix" por otro. Desestabilizando el sistema, desestabilizando toda la Matrix.

Entonces no les queda de otra más que implementar medidas extremas de control mientras ponen en su lugar todo lo necesario para tirar, destruir, resetear la Matrix. Eso es lo que ven hoy en día...

Y Trump, Q anon y todo eso es solo una lucha menor por el control a niveles superficiales del Estado Profundo que sirve de, o como otro método de Oposición Controlada mientras terminan de poner sus piezas en orden.

Ya tienen la Nueva Matrix lista. Ciudades listas en China, por ejemplo, para millones. Son nuevas, gigantescas, y de alta tecnología. Están completas y son muchas (no deseo decir cuantas pero muchas). Y nos son las únicas <---

Están completamente vacías. Solo tienen guardias del ejército Chino ahí. Listas para sus habitantes que estarán completamente bajo el control Matrix, con un mundo completamente transhumanista. No serán solo

"Chinos" ahí sino que es para la gente que el Cabal, los "Controladores" hayan escogido para seguir poblando la Tierra. Será con habitantes muestra de todo el mundo. Esto quiere decir que necesariamente millones morirán. Y para eso es la vacuna, porque es lo peligroso aquí.

Robert: Gracias. Yazhí... Tu has visto desaparecer esas civilizaciones? Las anteriores?

Yazhi: Si, las he visto y las he estudiado <--- La Atlántida, Lemuria, son solo las más recientes, pero ha habido otras. Por lo menos 6 antes de ésta versión. Como lo he dicho antes, es un juego. Solo sirve a las almas mientras mantengan la ilusión. Y si se rompe, como pasa justo ahora, deben resetearlo todo porque el juego pierde su sentido.

Gosia: Entonces las semillas despertando a la gente somos el "desorden" para ellos gracias a cual tienen que resetear todo? Entonces que papel tenemos aquí? Y tu? Que papel tienes entonces sabiendo que funciona así y que solo contribuyimos a ese "desorden" después de cual tendrán que resetear otra vez?

Yazhi: Depende del punto de vista. Somos parte de la causa por la cual la Matrix debe colapsar por un lado. Por otro sacamos a la gente que no desea participar en el juego. Que ya son tantas que en si equivale a una muerte en masa, pero solo es la salida viéndolo todo desde planos de arriba. Y eso de la vacuna solo es la salida en masa.

Gosia: Me gustaria recuperar mi memoria que tenia antes en 5D para comprender todo esto mejor.

Yazhi: Desde la postura de antes de encarnar ahí, especialmente si es solo desde 5D inmersión, NO se tienen todas las respuestas y sigues inmersa en otro sistema de creencias más. La matrix 5D.

Gosia: Ok, y lo que yo sigo SIN entender es que si despertamos a mas gente, mas rapido iran a exterminar la civilizacion, por ser muy despiertos. Entonces que se despierten los doctores por ejemplo puede ser contra productivo? No llego a entender bien esta parte.

Yazhi: El que despierten los Doctores podría ocasionar que miles despierten. Porque con eso se colapsaría la Matrix, la gente estaría forzada a ver que han sido engañados. Con ello despertando. Entonces el Cabal controladores, quienes sean, no podrán usar el mismo truco con ellos y hasta perderán la credibilidad de los medios. Es lo que veo. Los Doctores son la clave. Tomarían el control los del lado positivo, el reseteo de la Matrix tomaría otro curso. No podrían exterminar a la humanidad. O no de esta manera. Aunque tienen Plan B como explico Anéeka.

El darle al Cabal lo que quieren solo fomentaría que destruyan todo sin oposición porque de todas formas lo harán. Si bien la

misma oposición es parte de la Matrix misma, entonces es decisión de ustedes qué papel dentro del juego desean. Se lucha y los doctores deben luchar porque es lo correcto. Eso depende de cada quién. Sea morir luchando con dignidad o como borregos de rodillas en el matadero.

Gosia: Entiendo. Yazhi, una pregunta ardiente. Las vacunas y chips... Esto es porque dan a la gente como algo que la misma gente genera o es parte de su plan de exterminación de la raza porque se despiertan demasiado? En el primer caso sería... darselo porque NO están despiertos, son ignorantes y se les da lo que quieren. Y segundo caso sería lo opuesto. Lo hacen porque demasiada gente se despierta. No entiendo cual de estos casos es cierto. O ambos?

Yazhi: Ambos. La gente es quien tiene el control desde todos los planos. Son el control absoluto. Pero el control está escalonado hacia abajo en el caso de la 3D para que los deseos y lo que la gente sabe desde densidades altas no interfiera con el diseño de la 3D artificial o pierde su propósito. El ser así pastoso y difícil. Entonces la Federación no es la mala ni es quien les da nada. No sirve de nada pedirle cosas a la Federación, porque no depende de ellos, sino de la gente y su mentalidad. Aun así insisto que el hacer esos vídeos es necesario y correcto por muchos niveles o razones.

Deben entender que lo único que deben hacer todos es evolucionar en conciencia mientras vivan en el 3D y con eso disuelven el problema. Por eso insisto que no deben quedarse esperando que les suceda la ascensión, porque no pasará así.

La Tierra 5D y 7D y todas las D ya está ahí, siempre ha estado ahí. Solo es la mente de cada persona lo que determina el nivel y lo que ve exterior a si misma, porque el exterior es solo el reflejo de su interior.

Aun en estado de no querer lo que ven, Buddha en el basurero... porque le define lo que SI desea por el contraste y es un evento de estar percibiendo algo indeseado como proceso de manifestar lo que SI desean, es decir eso es pasajero como en el caso de las semillas en el 3D que no desean vacunas y todo eso. Porque están en el proceso de desarrollar lo que si desean manifestar.

Gosia: Por eso no voy a pedir los videos de Pedir. NO. Voy a pedir los videos donde se expresan con lo que QUIEREN y DESEAN. Su vision de la Tierra y su experiencia en 3D. No es pedir. Es DECLARAR. Y asi se alinean tambien con esta linea positiva que envisionan. Son ELLOS los que manifiestan. No pedir nada de la Federacion. GENERARLO.

Yazhi: Si, es que no les darán ninguna ayuda. Es la diferencia con Phaeton por ejemplo en donde no era algo generado por la misma gente por las almas ahí sino como evento invasivo de sus mismas pesadillas,

los reptiles. En la Tierra está diseñado así.

Gosia: Si. Yazhi... una pregunta mas. En tiempos de Adans y Evas, cuando los Taygeteanos dieron el conocimiento. Sabian que si dan demasiado y la gente se despierta, la Federacion termina la raza?

Yazhi: No lo sabían. Ni siquiera yo lo sabia antes. Aunque podríamos alegar que es parte de otro nivel más del mismo juego, y lo es.

Gosia: Y porque se agarran a la Tierra tanto para tener su campo de juegos?

Yazhi: Porque en la Tierra en un ambiente controlado pueden experimentar más separación (pesadillas) que en ningún otro lado.

Robert: Quizas porque la Tierra es un lugar apartado de la Galaxia?

Yazhi: En ese sentido si Robert. En si está en el brazo externo saliendo de la Galaxia, uno de los brazos externos eso es.

Los despiertos sean o no que empezaron como oposición controlada de parte del mismo sistema, si están desequilibrando la Matrix 3D. Pero como hemos dicho antes, yo incluida, es lo que somos. Y tomamos la responsabilidad de decidir qué es lo correcto.

Pero como esto es lío humano, y es lo que quieren en masa. Y también es experiencia definitoria para los que no quieren eso. Y al ser el hecho de que no soy humana, me sé fuera de lugar. Y trasgrediendo el derecho de otras personas porque tengo aquí la tendencia a intentar instigar masas, porque según yo creo que eso es lo correcto.

Solo sigo por eso. Pero en el final sé que no solo no me corresponde la responsabilidad del porqué de esto, sino que tampoco me corresponde la tarea de arreglarlo. Porque aunque duela, y duele mucho, el mundo, la Tierra 3D no está "rota" y no hay nada que "arreglar." Resultando un proceso natural o ciclo de civilizaciones que crecen y llegan a su final.

Gosia: Si. Yo tambien siento esto. Y por eso por otro lado estoy BIEN. Y no me afecta todo tanto. Porque se que desde otros lados todo esta en orden. Y si sigo, es porque mi otro lado aun sigue en el papel y le dejo jugar. A mi misma. Y lo disfruto. Soy todo. El papel y espacio sin el.

Yazhi: Solo seguimos porque creemos por decisión propia que es lo correcto. Y así debe trabajar cada persona.

Robert: Parece que ya hay unas reglas establecidas antes de entrar aqui? Entonces es logico cambiarlas? O el juego es cambiarlas? Y el cambio... Es el despertar?

Yazhi: O también el juego es que se cambien las circunstancias, y no la base, las

reglas principales del 3D que es la idea del aislamiento del todo, de la comunidad de especies espaciales, la linealidad temporal, el que la vida sea dura.

Intenté explicar el porqué desde abajo, hasta llegar a la motivación de la Federación para disolver la Matrix, de tirarlo todo para empezar de nuevo, ya que lo han hecho así antes. Todo porque la gente no es obediente a las reglas. ¿Y quien lo sería desde la perspectiva de dentro? Y por eso salen todas esas historias y conceptos de que la Tierra es una prisión, que es explotada la gente, que son esclavos de razas regresivas. Todo es parte de la enorme ilusión necesaria para crear la experiencia de que la vida es dramática y difícil ahí.

Gosia: Entonces ahora los culpables para querer imponer las vacunas y todo son los despiertos? Pero lo de despertar viene de los mismos ETS! Son ellos que inspiran a la gente a “despertar”. Les “recuerdan” de sus hogares fuera. No lo entiendo. Primero les inspiran a que se despierten y despues les matan a todos porque se han despertado demasiado?

Yazhi: No, eso sería simplista. Es la gente misma que lo crea todo, pero crea lo negativo de forma más directa y eficiente que lo positivo, como hemos dicho antes, porque lo negativo está muy concentrado, enfocado por la naturaleza del miedo, y lo que si desean está disperso, y no se concentran en obtenerlo a favor de gratificación inmediata. Sigue siendo la gente, todos como colectivo, quienes crean lo que pasa ahí.

Gosia: Pero tambien has dicho que cuando la gente se despierta DEMASIADO, la Federacion termina con la civilizacion. Entonces para que les inspiran que se despierten? Para que vienen las semillas?

Robert: Y pregunto... No hay una manera de salir que no sea tan trágica? Como algo parecido a Taygeta que se están simplemente extinguiendo por falta de población?

Yazhi: Si, si, esa es otra manera que no ven. Otra forma que es posible sin recurrir al genocidio. Y Gosia, porque desde sus perspectivas lo que ocurre en la Tierra es demasiado. Algunos si lo comprenden, especialmente semillas que han estado encarnados en la Tierra antes.

Gosia: Que es demasiado?

Yazhi: El punto de vista es referente a como ven las cosas las semillas desde su perspectiva y es que no aceptan lo que ocurre en la Tierra. Y no lo aceptan por dos razones. La primera es porque tienen la experiencia desde abajo de haber estado en el 3D, como semillas, sean presentes o en encarnaciones pasadas.

La segunda es porque vienen desde el punto de vista o perspectiva de arriba de la Federación desde densidades más altas en

donde solo hay más amor e integración y ven esto que pasa en la Tierra como un juego macabro y sádico.

Entonces tenemos un conflicto de intereses aquí entre niveles de altas densidades, nivel Federación y nivel 3D todo entrelazado en una sopa de perspectivas.

Gosia: Y porque la Federación no escucha a ellos? La Federación es el sistema holográfico de Consejos y no la dictadura.

Yazhi: Los escuchan y hay conflicto de intereses dentro de la misma Federación. Y por otro lado son incapaces de entender en conjunto la perspectiva de altas densidades.

Gosia: Entonces despertar a la gente demasiado es malo? Porque terminara con la civilización? Mejor que se queden dormidos? Entonces lo que estamos haciendo contribuye a que se termine mas rapido? No lo entiendo.

Yazhi: Desde algún punto de vista si.

Gosia: Entonces cerramos los canales? No hagamos nada. Que sigan con mascarillas?

Yazhi: Como decía arriba, es cuestión de perspectivas. No debemos cerrarnos a la de ellos, los de la Federación regresivos, porque si nos cerramos a esas perspectivas no podremos entender como piensan. Y de ahí escoger cual es la que tu desees ver y desde ahí saber qué hacer desde tu punto de vista personal.

Gosia: Entonces ellos por querer eliminar el mundo mandan las semillas para despertar las almas para que salgan de aquí antes?

Yazhi: No, eso es parte del desorden que en la mente de los "controladores" causa que tengan que re-setear la Matrix. Porque afuera, a nivel Cósmico, también hay facciones y desacuerdos sobre el cómo debe funcionar la Matrix 3D. Mientras esté en pie la Matrix 3D Falsa, la versión que sea, sirve como experiencia para almas. Ese es el propósito. Pero por la inherente inestabilidad del sistema, tiene una vida finita cada Matrix.

Gosia: Pero sabiendo esto, que esto hace la Federación, que termina la civilización si se despiertan demasiado, para que hemos venido aquí las semillas? Sabiendo que si les despertamos demasiado, acabaran con ellos.

Yazhi: Porque desde la perspectiva de las semillas es lo correcto.

Robert: Me da la sensación que no interesa que esta Tierra ascienda al 5D verdad?

Yazhi: Bueno, resulta obvio que no desean que suba a la 5D porque la Tierra se volvería solo otro mundo 5D y ya no tendrían a

donde jugar sus guerritas. Es que si, lo toman como un juego. Lo dicen abiertamente, no solo Federación, las mismas almas que han estado en la Tierra. Pocas cosas están así de documentadas. Es un juego.

Gosia: Y para que mandan los mensajes de ascension otras razas, y todo esto? Saben que si hacen esto demasiado, la Federacion terminara con el juego. Para que entonces tanto esfuerzo a despertar a la gente?

Robert: Cuando salga de aqui hare todo lo posible para que cierren esto de psicopatas.

Yazhi: Gosia, dime. ¿Como trabajan esos mensajes de ascensión? El 99.99% es canalizado. Eso viene del Yo superior o de almas que son afines en frecuencia y en todo a la persona que recibe la canalización. Por eso NO hay contacto directo con razas de Federación. Por eso NO encuentran pruebas de Extraterrestres. Por eso NO permiten que las Taygeteanas hagan más que escribir. Por eso NO pueden dar pruebas nunca. Eso es la clave aquí.

Entonces esos mensajes de ascensión 99.99% canalizado viene de digamos facciones rebeldes de almas fuera de la Tierra guiando a sus semillas que no son otra cosa más que ellos mismos de nuevo pero en el plano 3D. Si quisieran despertar a la humanidad, ya lo hubieran hecho.

Tan solo empezando por aceptar que eso del virus es un timo, con eso empiezan a que los humanos vean que los están controlando y de ahí se cae como juego de dominó, y todos despiertan.

Para la mente, para una conciencia despierta al todo lo que es, no hay 3D ni 5D ni ningún D, solo es una idea, o grupo de ideas y con cambiarlas cambias de densidad. Esto quiere decir también que estás fuera del concepto de Tiempo como algo que te afecta y te controla, sino que tu lo generas con la mente de la forma que desees y necesites. Y también quiere decir que todo lugar que exista en el Universo, está empalmado a donde estás, es decir que con cambiar tus ideas y tu enfoque de la manera correcta cambias de localidad también a voluntad. No existe el Tiempo. No existe la distancia.